



Praktika in realem Klassenzimmer nach Öffnung der Schulen für Unterricht

Auf Basis des Konzepts der PH Steiermark der „Praktika im virtuellen und realen Klassenzimmer“ vom 1. April 2020 sind nach der etappenweisen Öffnung der Schulen wieder Präsenzpraktika möglich. Dabei ersuchen wir um Einhaltung folgender Bedingungen:

👍 Zustimmung der Schulleitung

Bitte führen Sie die realen Praktika nur mit Zustimmung der Direktion durch.

👍 Absprache mit der Mentorin/dem Mentor

Bitte vereinbaren Sie mit Ihrer Mentorin/Ihrem Mentor, ob und wie Sie die Praktika im realen Klassenzimmer beginnen und umsetzen können.

👍 Einhaltung der Hygienemaßnahmen und Verhaltensregeln

Bitte halten Sie sich an die Hygiene- und Verhaltensregeln gem. Hygienehandbuch zu COVID-19 des Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung, die Sie u. a. auf der Website der PH Steiermark finden, wie z. B.

- Maskenpflicht für alle Personen im Schulgebäude und am Weg zu und von der Schule, wenn Sie öffentliche Verkehrsmittel benutzen.
- Maskenpflicht für Lehrerinnen und Lehrer (und somit für Studierende) sowie Schülerinnen und Schüler während der Schulpausen.
- Während des Unterrichts müssen Schülerinnen und Schüler keine Maske tragen.
- Beachten Sie die Abstandhaltung und folgen Sie den Regeln der Schule.

